

# L'équipe de France de fleuret s'entraîne à Grand Stade

L'équipe de France de fleuret mixte seniors était en stage au gymnase de Grand Stade les Capellans. L'équipe était composée de 21 athlètes dont Anita Blaze, Astrid Guyart, Jérémie Cadot, Enzo Lefort, Julien Mertine, Erwann Le Pechoux, Pauline Ranvier, Ysaora Thibus. La Fédération française d'escrime organise régulièrement ce type de stage en extérieur, qui permet de perfectionner les techniques mais également de mettre en place des travaux de groupe en soirée, développant les liens entre les athlètes et l'équipe d'entraîneurs avant les grandes échéances. Actuellement en période de transition entre deux cycles de compétitions, les fleurettistes français préparent le championnat d'Europe moins de 23 ans qui a lieu



► L'équipe de France a profité des infrastructures.

dans quelques jours ainsi que deux Coupes du monde de fin avril à mi-mai puis le championnat d'Europe en juin à Novi Sad en Serbie et le championnat du Monde en juillet à Wuxi en Chine. L'équipe était déjà venue à Grand Stade préparer les jeux olympiques de Rio en 2016. Mercredi 4 avril, la fédération, représentée par Chantal Helguers vice-prési-

dente, avait proposé aux jeunes fleurettistes du club Perpignan Roussillon escrime (PRE) accompagnés de leur maître d'armes et leurs entraîneurs de venir rencontrer les membres de l'équipe de France. Après leur entraînement, les athlètes se sont prêtés à une séance de dédicaces et de photos avec les jeunes.